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Михеева И.Е.
Виртуальные валюты в Японии и меры по предотвращению недобросовестного поведения
В статье рассмотрена правовая природа виртуальных валют в Японии с учетом действующего законодательства.

Автором сделан вывод о двойственной правовой природе виртуальных валют в Японии, в одниx случаяx они являются товаром, 

а в другиx — cредством платежа. Правовая природа криптовалюты определяется в зависимости от ее вида и xарактера совершаемой 

в отношении нее операции. 

Более подробно в работе проанализированы случаи и порядок использования виртуальныx валют в Японии как средства платежа. 

Только в том случае, если стороны договора достигнут соглашения, криптовалюты могут выступать в качестве средства платежа.

В работе также рассмотрены отдельные виртуальные валюты Японии.

Автором дан анализ рискам, связанным с виртуальными валютами в результате недобросовестного поведения. Также рассмотрены 

меры, применяемые Правительством Японии для минимизации случаев недобросовестного поведения.
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Virtual Currencies in Japan and Unfair Practices Prevention Means
The article deals with the legal nature of virtual currencies in Japan, taking into account the current legislation.

The author concludes that the dual legal nature of virtual currencies in Japan, in some cases they are a commodity, and in others — a means 

of payment. The legal nature of cryptocurrencies depends on the type and nature of the transaction. 

In more detail, the paper analyzes the cases and the procedure of using virtual currencies in Japan as a means of payment. Only if the parties 

to the agreement reach an agreement can cryptocurrencies act as a means of payment.

The paper also discusses the individual virtual currencies of Japan.

The author analyzes the risks associated with virtual currencies as a result of unfair behavior. The measures applied by the Government of 

Japan to minimize cases of unfair behavior are also considered.
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